
観桜大会の反省 

 

「第 42 回 県下小学生バレーボール観桜大会」は，悪転校の中，各会場とも大会運営等，大変お疲れ

様でした。皆様のご協力のおかげで，久しぶりの県大会レベルの大会を無事に終えることができまし

た。本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。 

 

 

１ 運営について 

 〇 贈り物(スポーツドリンク等)を持ってくるチームがあったので，持って来ないことを大会要項

に明記すべき(鹿島・のごみ会場) 

  → そうします。 

 

 〇 駐車場がギリギリだった。(市民会場) 

 〇 雨漏りがあった。(市民会場) 明倫会場は何とかもった。 

 〇 アンテナが古い。放送室もあけて欲しかった。ラインが剥げていた。(のごみ会場) 

→ 会場については，鹿島市に連絡すべきことや事前確認が必要なこともでてくるかと思います。お

互いに協力しながら行っていきましょう。 

 

 〇 ポイント率が同じで１セットマッチを行った。その試合の役割りや点数が明記されていなかっ

たので，大会要項に明記すべき。 

 → ご迷惑おかけいたしました。明記しておきます。 


